



Nombre de alumno: .Raúl Luna Estrella.

Nombre del profesor: Alma Rosa Alvarado Pascacio.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Redacción en español.

Grado: 1°

Grupo: Psicología.

Variedades de la lengua

Propiedades generales de los textos. Errores más frecuentes.

El texto puede ser una palabra, una frase, un capítulo o un libro, pero, cualquiera que sea su extensión, debe transmitir un mensaje completo y cerrado en el que los párrafos estén articulados y den sentido entre sí, y en el que las oraciones que lo constituyen estén relacionadas y ordenadas. Porque si no esta relacionada ni mucho menos ordenada, ahí estaría el error.

Corrección.

Un texto bien escrito tiene que atender las exigencias de la corrección: es decir, debe respetar las reglas ortográficas, reproducir fielmente las palabras y atender las reglas de la construcción sintáctica.

Cohesión. Conectores y enlaces oracionales.

Son reglas menos rigurosas, apenas sistematizadas, cuyo aprendizaje explícito no es particularmente productivo. También la cohesión, es la conexión de los elementos lingüísticos del texto que se relacionan entre sí para conformar el texto.

Coherencia. Interferencia de la oralidad en los textos escritos formales.

Que un texto esté bien cohesionado es necesario para que pueda ser entendido. Eso quiere decir que un texto sea claro y directo. Cuando hablamos de la coherencia como una de las propiedades de los textos, nos referimos a su sentido. A fin de cuentas, los textos responden a la intención de comunicar un contenido.

Adecuación. El registro, variedades de la lengua.

Ser adecuado significa saber escoger de entre todas las soluciones lingüísticas que te da la lengua, la más apropiada para cada situación de comunicación. Porque el emisor se adapta al receptor.

Precisión léxica.

La precisión léxica es el uso adecuado del significado de una palabra en un determinado contexto. La lengua castellana es rica en variedades de palabras para una determinada expresión. El uso formal del castellano exige el empleo de las palabras en su sentido exacto. Lo contrario se denomina imprecisión.